
くよう願ってお贈りしました｡
最終日の昼食会もメイソン

会長の主催でごちそうになりま
した。その後、藤井圓隆さんか
らバングラデシュ・サイクロン
シェルターの現状報告があり、
最後は丁寧にお見送りをして頂きました。
このようなおもてなしを心に刻み、決して忘れず、
来年はこちらが気持ちよいお迎えをお願いします。

□幹事報告 加藤祐一幹事
⑴３月16日に米山奨学期間終了者歓送会があり、
斎藤理事長からチンさんに終了証が、カウンセラー
の六鹿さんに感謝状が渡されました。チンさんは
４月10日㈬の記念例会で里帰りします。
⑵皆様のご支援によりガバナー特別賞を達成し、地
区に申請しました。なお、予備的に地区補助金事
業をガバナーも認める成果として申請に加えまし
た。クラブ達成状況＝ＭｙＲｏｔａｒｙ登録 61.８％
（目標 40％以上）、地区ＨＰに５項目の行事を掲載
（目標 主要行事掲載）、米山寄付 29,643円／１人
（目標 ２万円／１人）、特別寄付率 86％（目標 80％
以上）。※2018年７月１日の会員数で計算。
⑶桜の回廊プロジェクトの植樹事業に対し、東名古屋・
西名古屋両分区のガバナー補佐からお礼状が届き
ました。また、名古屋市から感謝状を頂きました｡

米坂みよ古会長

清水様、朝比さん、大西さん、
ようこそおいで頂きました。清
水様、後程卓話をお願いします。
３月19日㈫～21日㈭、会員ご

夫人も含め、20名で台北建成ＲＣを訪問しました。
空港ではメイソン会長夫妻はじめ、大勢のお出迎
えを頂き、その夜は歓迎晩餐会を開いて頂きました｡
沢山のお料理もワインもとても美味しかったです。
２日目はゴルフ組６名と観光組に分かれ、観光組
はメイソン夫人とＳＵＮさんの案内で、ウーライ観
光や、商売の神様・行天宮のお参りに行きました。
夜は創立22周年記念式典が行われ、200名が出席
しました。私はお祝いのあいさつをし、クラブとし
て、富士山に２羽の鶴が舞う七宝焼をプレゼントし
ました。２羽の鶴は両クラブを表し、友好が千年続

□司会 前田 要 会場運営副委員長
□ロータリーソング「おぼろ月夜」
□ゲスト・ビジター紹介
ゲスト 日本銀行名古屋支店長 清水季子様
ビジター２名名古屋名南ＲＣ会長朝比美和子さん

大西和彦さん（髙橋伴和さん後任）

□出席報告 会員総数89名(免除者16名)
義務者出席61名 免除者出席11名 総数72名
出席率85.71％３月６日分修正出席率96.30％

３月13日分修正出席率97.65％
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2019年３月27日㈬
（平成31年)晴 No.30

退会式／外部卓話例会
清水日本銀行名古屋支店長に聞く、最近の経済情勢と展望。

第1293回例会
（カレー）

◇第1294回４月３日㈬ 通常例会（洋食）
誕生日・結婚記念日祝福 ダフネさん近況報告
「ロータリーの友・ガバナー月信」紹介
入会式飯田容子さん 新入会員卓話 岸田晃彦さん
【例会後】第１回次期理事会

◇第1295回４月10日㈬ 例会変更
創立28周年記念例会（夜間例会）

※４月11日㈭ 米山奨学生カウンセラーオリエンテーション (キャッスルプラザ 14：00 ～)
※４月14日㈰ 2019年地区研修・協議会

(ナゴヤキャッスル 11：30受付・13：00点鐘)

＜ 例会開催予定 ＞

会長あいさつ

４月は母子の健康月間です



る状況です。特に自動車関係は「100年に１度の変
革」と言われる自動運転、電気自動車、コネクテッ
ドへの設備投資、研究開発投資が好調です。東海地
域はものづくりの最先端がぎゅっと詰まっていて
力強い成長を支えています。更にリニア開通も控え、
これからの日本経済の中心になると思います。
課題は、中小企業の事業承継と人手不足です。人
手不足を補っているのが外国人の労働者です。愛知
県は東京に次いで外国人労働者が多く、彼らを地域
でどう支えていくかは非常に大きな課題です。
また、女性の就業率は上がっていますが、今でも
正規職員のピークは25～34歳で、その後はパート・
アルバイト形態が多くなっています。このことは、
役員比率が低い水準にあることや、賃金が伸びずに
消費者物価も上がりにくくなっていることにつな
がっています。
世界経済は３.５～３.６％で成長するとみられて
います。これは1980年以降の平均値とほぼ同じで
す。中国は足元弱いものの、中国政府は頑張って経
済を支えており、共産党が考える６％台前半で成長
できる見通しです。ユーロ圏は心配ですが、アメリ
カは皆さんが思う程悪くありません。
従って、色々心配はありますが、あまり悲観的に
ならず、前向きに捉えて頂ければと思います。

⑷飯田容子さんが４月３日㈬ 再入会します。職業分
類はホテル、配属は出席・ニコボックス委員会です｡

⑸４月10日㈬夜間例会の出欠報告は本日までです｡
⑹本日の理事会は８階会議室で開催します。
⑺４月３日㈬例会後、第１回次期理事会を開催します｡
⑻本日、米山奨学生チンさんの卒業式です。岩井孝
真さんのご配慮により、お着物・袴を着ました。
六鹿敏也さんは保護者で卒業式へ出席しました。

□退会式 髙橋伴和さん
短い間でしたが、ここ
で多くの方々と知り合
えたことは私の宝物で
す。今回社命により刈谷
のデンソーに転籍とな
ります。住まいは今のま
まですので、街で見かけ

たらお声がけを頂けたら嬉しく思います。
千田 聡さん

２年間、楽しく過ごさせて頂きました。私は「名古
屋は日本のへそになる」などのキャッチフレーズで
名古屋を宣伝してきました。野村アセットマネジメ
ントに転籍しますが、今後も宜しくお願いします。

□台北建成ＲＣ訪問団報告
国際奉仕委員会 神保 誠委員長
台北建成ＲＣ22周年記念式典について、会長から
詳しい報告がありましたが、本当に感動する３日間
でした。ご参加の皆様、ありがとうございました。

□薪能拡大委員会報告
薪能委員会 藤井圓隆委員長
３月５日の薪能拡大委員会は、21名にご出席頂き
ました。来年から現会場が使えなくなる可能性が高
く、今後の名駅薪能について話し合いました。参加
者からは「これがいい潮時ではないか」「名駅の夏の
風物詩として定着しているので何とか続けるべき」
など様々な貴重な意見を頂きました。結論は出ませ
んでしたが、今後も協議していきたいと思います。

◇紹介 神野重行パストガバナー
清水様は2010年に高松支店長になり、日本銀行
初の女性支店長として話題になりました。昨年４月、
名古屋支店長に着任。名古屋ＲＣにも初めての女性
会員として入会されました。では、お願いします。

｢最近の金融経済情勢と今後の展望｣
日銀名古屋支店長 清水季子様

2019年の世界経済について、Ｅ
ＣＢ（欧州中央銀行）総裁のマリオ・
ドラギさんは、堅調にいくが心配
事が増えると言っています。東海

経済における心配事は、海外情勢を巡る不透明感と、
人手、土地、部品などが足りない供給制約です。
日本経済は実力通りの１％程の成長という見通し
です。東海３県は全国より景況感は良く、企業の売
上高も経常利益もリーマン危機前のピークを越え
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ニコボックス
○ご芳志。 (名古屋名南ＲＣ 会長 朝比美和子さん)
○過日開催されましたゴルフ同好会第118回コンペにおいて優勝さ
せて頂きました。ＯＢにもかかわらず、ゴルフ同好会に長く参加さ
せて頂いていることに感謝致します。(ＯＢ会員 斎藤健治さん)

○①台北建成ＲＣ訪問に参加の皆さん、お疲れ様でした。②本日は
清水季子様、卓話を宜しくお願い致します。(米坂みよ古さん)

○日本銀行名古屋支店の清水季子様の卓話を楽しみにして
います。３月21日、台北から無事帰国しました。香港へ行
けなかったのは残念でしたが……。 (小室健次郎さん)

○清水季子様の卓話を楽しみにしています。髙橋さん、千田
さんの退会、残念ですが、今後のご活躍を！(西川達郎さん)

○清水様の卓話を楽しみにしています。千田さん、髙橋さん、
次の職場でのご活躍を祈念して。 (加藤祐一さん)

○長らくお世話になりました。また見かけたらお声がけお願
いします。 (髙橋伴和さん)

○大変お世話になり、本当にありがとうございます。(千田 聡さん)
○①日本銀行 清水季子名古屋支店長の卓話を楽しみにしてい
ます。②白馬での青少年交換学生スキーの集いに行ってきま
した。ダフネさんも元気にやっていました。(神野重行さん)

○３月19日～21日、台北建成ＲＣの22周年記念式典に参加
してきました。ご参加の皆様、お疲れ様でした。また多大
な「おもてなし」もして頂きました。 (神保 誠さん)

○台湾から香港経由で、まあまあ無事に帰って参りました。
皆様には大変ご心配をお掛けしました。 (清水順二さん)

○個人的に大変お世話になった千田さんの退会、大変寂しくなりまし
た。でも昇進ということで、おめでとうございます。(寺西英宏さん)

○千田さん、お世話になりました。益々ご活躍をお祈り致し
ます。 (日比野三吉彦さん)

○髙橋さん、千田さん、新天地でのご活躍を祈念します。本
日、チンさんの名工大卒業式に参列してきました。袴姿は
とてもきれいでした！！ (六鹿敏也さん)

○千田さん、髙橋さんのご栄転、おめでとうございます。千田さんとは弊
社東京オフィスで引き続き宜しくお願い申し上げます。(齋藤孝一さん)

○平成最後の第118回ゴルフコンペが３月17日㈰桑名カントリー
にて33名・９組が参集して行われました。当日は桑名特有の寒
い春時雨に見舞われましたが、優勝はコンペ皆勤賞のＯＢ斎藤
健治さんが懸賞も独り占めのウハウハ。２位は初参加の浅原さ
ん、という結果になりました。 (ゴルフ会幹事 長澤正志さん)

○コンペで準優勝させて頂きました。次も準優勝狙います。(浅原英之さん)

外部卓話


